

Hessen

Wahlergebnisse schnell online

[1.10.2009] Die von hessischen Gemeinden gelieferten Wahlergebnisse werden über das WahlWeb Hessen an das Statistische Landesamt übermittelt. Dadurch konnte die Behörde Ergebnisse der Bundestagswahl schnell und aktuell veröffentlichen.

Das Hessische Statistische Landesamt zeigt sich zufrieden mit der Präsentation der Ergebnisse der Bundestagswahl im Internet. Seit 2002 nutzt die Behörde dazu das WahlWeb Hessen. Darüber werden die von den hessischen Gemeinden gelieferten Wahlbezirksdaten in einer zentralen Datenbank gespeichert und aufbereitet. Nach der Freigabe der Daten durch Kreis- und Landeswahlleiter werden die Ergebnisse über eine sichere Verbindung auf die Web Server übertragen. Durch diese medienbruchfreie Datenübertragung konnte das Ergebnis der Wahl auch in diesem Jahr schnell bereitgestellt werden. Um jederzeit einen stabilen Zugriff auf die Wahlergebnisse zu garantieren, wurden die über 1.600 Seiten der Wahlpräsentation bei einem externen Anbieter auf zwei räumlich getrennten Server-Farmen gehostet. Auf die Wahlseiten der Behörde wurde von Sonntagabend bis Montagmittag rund 1,6 Millionen zugegriffen. (a/)

<http://www.statistik-hessen.de>

Stichwörter: Hessen, Bundestagswahl, WahlWeb Hessen

Quelle: www.kommune21.de